

けいさつミニ広報紙

ピッシリ山



安全安心なまちづくりの日

10月11日(金)は、国民の防犯に対する意識と理解を深めることを通じて犯罪に強い社会の実現を目指す「安全安心なまちづくりの日」です。

この機会に今一度、誰もが安全で安心して暮らすことのできる社会を実現するため、一人一人ができる範囲の地域安全活動に取り組みましょう。

全国地域安全運動を実施します

運動期間：10月11日(金)～10月20日(日)

運動内容

- 子どもと女性の犯罪被害防止
- 自転車盗難、万引きの被害防止
- 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止

令和6年全国地域安全運動 10月11日(金)～同月20日(日)

子供と女性の犯罪被害防止

散歩や買物など日常活動の中で、子供や女性の安全に目を向けましょう。



北海道警察公式防犯アプリ「ほくとボリス」で安全安心！

アプリにはあなたや家族を守る機能が搭載されています

ほくとボリス 検索

北海道警察

令和6年全国地域安全運動 10月11日(金)～同月20日(日)

SNSのグループトークを悪用した投資詐欺



SNSの投資に関する広告をクリックしたり、SNSグループに突然招待されるなどの方法により、投資に関するグループトークに参加し、投資と称してお金をだまし取られる被害が増えています。



絶対にもうかる投資はありません！すぐに相談を(警察相談専用電話 #9110)

北海道警察

地域警察官のこぼれ話 一声、おかけします

私達、地域警察官は巡回連絡や警らなど『街頭活動』という業務で管内を巡回しています。その姿を見たことは何度もあると思います。そんな時に「こんにちは」とか「どうしましたか」など一声かけさせてもらっています。一声かけさせてもらうのは、『警察官を身近に感じてもらいたい』『問題を解決する手助けをしたい』という気持ちもありますが、これも一つの『防犯活動』なのです。

警察官に声をかけられた際、やましいことがあれば「見られている」と思いますし、何もなければ「お巡りさんが巡回しているのだな」と安心感があると思います。この「こんにちは」の一声が、地域の安全を守る第一歩だと思います。これは警察官だからできるというわけでは無く、地域の住民、みなさんもできることです。『見知らぬ人がウロウロしている』『何か困っている人がいる』『小さな子どもが一人で歩いている』など、小さな違和感を感じたら一声かけてみてください。

実際に、

- ・見たことのないスーツの人がウロウロしている ⇒ 特殊詐欺の犯人だった
- ・裸足の子どもが歩いている ⇒ 児童虐待だった など

みなさんの一声で解決した事件があります。

もしかしたらみなさんの一声で大きな事件を解決するきっかけになるかもしれませんね。

☎お問合せ 羽幌警察署 ☎ 62-1110 北大通交番 ☎ 62-1569

羽幌警察署HP <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/haboro-syo/>

